



PUBLICACIONES ■ VALOR INTERNACIONAL

Tres revistas de la Universidad logran el máximo reconocimiento de la Fundación para la Ciencia

■ Ahora se integrarán en el Repositorio Español de Tecnología

R.D.L.

La Universidad de Salamanca es un referente a nivel internacional y así se refleja en sus publicaciones. Tres revistas editadas por la institución académica — "América Latina Hoy", "Studia Histórica. Historia Moderna" y "Zephyrus"— han superado el complejo proceso de evaluación de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT)

del Ministerio de Ciencia e Innovación, consiguiendo el reconocimiento oficial como referentes a nivel internacional en sus ámbitos de conocimiento, tal y como explicó la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, que se congratuló de este éxito, ya que permitirá a la Universidad incorporar estas tres revistas al Repositorio Español de Ciencia y Tecnología y al futuro Índice Ibe-

roamericano de Investigación.

Salamanca ha sido, junto a la Complutense de Madrid y a la UNED, la universidad que ha conseguido el mayor número de acreditaciones de sus revistas, puesto que hay otras tres publicaciones de la institución que han superado varias fases de la FECYT. Asimismo, desde hace dos años ya cuenta con este sello de calidad la revista "Teoría de la Educación".



Muñoz, Rodríguez Hernández, Corchón, Serrano, Rodríguez Sánchez, Freidenberg y De las Heras. /BARROSO